

## Salons de la Présidence de la Chambre des représentants

2 mars 2010

### Rencontre des présidents et vice-présidents des sections bilatérales avec les ambassadeurs des pays concernés

Il existe actuellement 98 sections bilatérales du Groupe belge de l'UIP, avec des pays de tous les continents. Leur but est de renforcer les liens au niveau parlementaire entre la Belgique et les pays en question et de permettre ainsi aux parlementaires fédéraux d'arriver à une meilleure compréhension de la situation dans ces pays, et vice versa.

Le succès et le dynamisme de ces groupes d'amitié dépend essentiellement de leurs présidents et vice-présidents, d'une part, et des diplomates bilatéraux en poste à Bruxelles, d'autre part. C'est la raison pour laquelle ils sont rassemblés dans le cadre d'une réception annuelle, qui se tient alternativement dans les salons des présidences de la Chambre et du Sénat.

Le président de la Chambre, Patrick Dewael, et François-Xavier de Donnea, vice-président du Groupe belge de l'UIP, (en remplacement de la présidente du Groupe, Sabine de Bethune), ont accueilli les nombreux parlementaires et diplomates invités. Ils se sont réjouis du succès de la manifestation, qui est un gage de coopération fructueuse pour l'avenir.



